



lunes 23 de noviembre de 2015

LOS JÓVENES PARTICIPAN EN LA CAMPAÑA DEL DÍA INTERNACIONAL CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO

Pueden participar en un concurso de carteles cuyo ganador ilustrará la campaña del próximo año



El Ayuntamiento organiza, a través de la Delegación de la Mujer, un programa de actividades para conmemorar el Día Internacional contra la violencia hacia la mujer el próximo 25 de noviembre.

La Delegada de la Mujer, Pilar Praena, ha explicado que “para este equipo de gobierno ha sido una prioridad impulsar las actividades del 25 de noviembre porque entendemos que detrás de esta problemática hay también un problema de educación, de concienciación y de sensibilización

en la sociedad. Por ello este año una parte de la campaña importante de la campaña va dirigida con especial interés a la adolescencia. La campaña se denomina Tu respeto, mi libertad y con ella queremos darle importancia a la educación”.

Así, la Delegada ha insistido en que “es fundamental trabajar con los más jóvenes este tema y concienciarlos de su importancia, de manera que estos días se imparten unos talleres de sensibilización denominados “El amor no se mide” dirigidos a primero y tercero de secundaria de los IES de la localidad. Además hay un concurso de carteles 25 de noviembre para que puedan participar todos los jóvenes que deseen que contempla tres premios y además el cartel ganador será el cartel de la campaña del 25 de noviembre del próximo año”.

